
会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　長いお盆休みでしたが、皆さんは十分
に休養が取れましたでしょうか。
　私はと言うと、うだるような暑さに毎
日だらだらと、充電どころか放電しっ放
しで過ごしてしまいました。とにかく暑
いお盆休みでした。

　8月14日の三条市の最高気温は39.5度に達し、三条市の気
温としては観測史上最高の昨年2018年8月23日の40.3度に次
ぎ、同じく昨年7月29日の39.5度と並ぶ史上2番目の高温と
なったと思ったら、翌日15日にはあっさりと記録更新で、最
高気温は40.0度とついに大台に達し、観測史上2番目の高温
となったのには驚きました
　しかし、35度超えの猛暑日が何日もあると、33度あたりの
日は少し楽になった気がするのが何とも不思議な気がしま
す。皆さん、熱中症にならないように意識的に水分補給をい
たしましょう。
　8月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です。
　本日の卓話は、クラブ会員増強委員長である中村信一会員
からお話しをしていただきます。中村委員長、よろしくお願
いいたします。
　以上で、会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎地区事務所より
　「アクトの日 本登録のご案内」
　　　日　時　9月8日（日）9：10～13：20
　　　会　場　鷲巻地域生活センター（新潟市南区）
◎地区事務所より
　「第15回 ロータリー日韓親善会議
　　　　　　　　　　　申込締切日延長のご案内」
　　　日　時　9月28日（土）13：40～
　　　会　場　仙台国際センター
　　　締切日　7月26日（金） → 9月5日（木） に延長

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　この涼しさが続くよう願っています。
　本日は中村信一委員長、卓話よろしくお願いし
ます。
山田富義さん
　8月5日から10日まで、中国、重慶、成都、武漢へ
行って来ました。気温は35度から37度、湿度は
80%以上で、うだるような暑さでした。食事は唐
カラシたっぷりの火ナベでした。
中村信一さん
　つたない卓話になりますが宜しくお願い致しま
す。
　チュン君、出席ありがとうございます。
樺山　仁さん
　暑い休日の連続で大変でした。クラブの新会員を
引き続きガンバリましょう。
梨本次郎さん
　来年の東京オリンピックで三条市がコソボ共和国
のホストタウンになることから、コソボの柔道
チームが昨日より三条市で合宿をすることになり
ました。三条市の皆さんがコソボ共和国の選手団
を温かく迎えてくれますよう祈念しております。

小林吾郎さん
　3年前から、行きたかったツールドモンブランに
行ってきました。つかれました。
荻根澤隆雄さん
　雨が降って些か涼しくは感じますが、早く残暑も
終って欲しいこの頃です。
　中村会員ご苦労様です。
渡辺良一さん
　暑さもやっと一息。でも夏の疲れはこれから、く
れぐれもご自愛下さい。
　中村委員長、卓話よろしくお願い致します。
小出子恵出さん
　フェーン現象の火風で人間もドライフラワー状態
です。
神子島正樹さん
　暑さもやわらいできました。
　休み明け、またがんばります！
　中村さん、本日よろしくお願い致します。
吉井直樹さん
　お盆の時期も過ぎ、8月も後半となりました。今
年もあっという間に終わるかもしれません。時の
過ぎるのが年々早くなります。
　本日、中村様宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
　つくつくぼうしが鳴き初めました。あと少しで残
暑から解放されそうですね。
早川滝徳さん
　お盆中に増えた体重をなんとかしないとです。
　本日もよろしくお願いします。
五十嵐晋三さん
　大変あつい夏休みでした。皆さん体調はいかがで
すか。
小越憲泰さん
　都合により早退します。
柳取崇之さん、　加藤紋次郎さん、斎藤弘文さん、
丸山行彦さん、　高橋　司さん、　松永一義さん、
相場弘介さん、　落合孝夫さん、　小林卓哉さん、
歸山　肇さん、　五十嵐博宣さん、石黒良行さん、
木村文夫さん、　渋谷健一さん、　伊藤寛一さん、
石橋育於さん、　中林順一さん、　米山智哉さん、
斎藤真澄さん
　中村信一会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　8月2 1日分　￥      35,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   226,000
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会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　長いお盆休みでしたが、皆さんは十分
に休養が取れましたでしょうか。
　私はと言うと、うだるような暑さに毎
日だらだらと、充電どころか放電しっ放
しで過ごしてしまいました。とにかく暑
いお盆休みでした。

　8月14日の三条市の最高気温は39.5度に達し、三条市の気
温としては観測史上最高の昨年2018年8月23日の40.3度に次
ぎ、同じく昨年7月29日の39.5度と並ぶ史上2番目の高温と
なったと思ったら、翌日15日にはあっさりと記録更新で、最
高気温は40.0度とついに大台に達し、観測史上2番目の高温
となったのには驚きました
　しかし、35度超えの猛暑日が何日もあると、33度あたりの
日は少し楽になった気がするのが何とも不思議な気がしま
す。皆さん、熱中症にならないように意識的に水分補給をい
たしましょう。
　8月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です。
　本日の卓話は、クラブ会員増強委員長である中村信一会員
からお話しをしていただきます。中村委員長、よろしくお願
いいたします。
　以上で、会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎地区事務所より
　「アクトの日 本登録のご案内」
　　　日　時　9月8日（日）9：10～13：20
　　　会　場　鷲巻地域生活センター（新潟市南区）
◎地区事務所より
　「第15回 ロータリー日韓親善会議
　　　　　　　　　　　申込締切日延長のご案内」
　　　日　時　9月28日（土）13：40～
　　　会　場　仙台国際センター
　　　締切日　7月26日（金） → 9月5日（木） に延長

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　この涼しさが続くよう願っています。
　本日は中村信一委員長、卓話よろしくお願いし
ます。
山田富義さん
　8月5日から10日まで、中国、重慶、成都、武漢へ
行って来ました。気温は35度から37度、湿度は
80%以上で、うだるような暑さでした。食事は唐
カラシたっぷりの火ナベでした。
中村信一さん
　つたない卓話になりますが宜しくお願い致しま
す。
　チュン君、出席ありがとうございます。
樺山　仁さん
　暑い休日の連続で大変でした。クラブの新会員を
引き続きガンバリましょう。
梨本次郎さん
　来年の東京オリンピックで三条市がコソボ共和国
のホストタウンになることから、コソボの柔道
チームが昨日より三条市で合宿をすることになり
ました。三条市の皆さんがコソボ共和国の選手団
を温かく迎えてくれますよう祈念しております。

小林吾郎さん
　3年前から、行きたかったツールドモンブランに
行ってきました。つかれました。
荻根澤隆雄さん
　雨が降って些か涼しくは感じますが、早く残暑も
終って欲しいこの頃です。
　中村会員ご苦労様です。
渡辺良一さん
　暑さもやっと一息。でも夏の疲れはこれから、く
れぐれもご自愛下さい。
　中村委員長、卓話よろしくお願い致します。
小出子恵出さん
　フェーン現象の火風で人間もドライフラワー状態
です。
神子島正樹さん
　暑さもやわらいできました。
　休み明け、またがんばります！
　中村さん、本日よろしくお願い致します。
吉井直樹さん
　お盆の時期も過ぎ、8月も後半となりました。今
年もあっという間に終わるかもしれません。時の
過ぎるのが年々早くなります。
　本日、中村様宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
　つくつくぼうしが鳴き初めました。あと少しで残
暑から解放されそうですね。
早川滝徳さん
　お盆中に増えた体重をなんとかしないとです。
　本日もよろしくお願いします。
五十嵐晋三さん
　大変あつい夏休みでした。皆さん体調はいかがで
すか。
小越憲泰さん
　都合により早退します。
柳取崇之さん、　加藤紋次郎さん、斎藤弘文さん、
丸山行彦さん、　高橋　司さん、　松永一義さん、
相場弘介さん、　落合孝夫さん、　小林卓哉さん、
歸山　肇さん、　五十嵐博宣さん、石黒良行さん、
木村文夫さん、　渋谷健一さん、　伊藤寛一さん、
石橋育於さん、　中林順一さん、　米山智哉さん、
斎藤真澄さん
　中村信一会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　8月2 1日分　￥      35,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   226,000
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会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　長いお盆休みでしたが、皆さんは十分
に休養が取れましたでしょうか。
　私はと言うと、うだるような暑さに毎
日だらだらと、充電どころか放電しっ放
しで過ごしてしまいました。とにかく暑
いお盆休みでした。

　8月14日の三条市の最高気温は39.5度に達し、三条市の気
温としては観測史上最高の昨年2018年8月23日の40.3度に次
ぎ、同じく昨年7月29日の39.5度と並ぶ史上2番目の高温と
なったと思ったら、翌日15日にはあっさりと記録更新で、最
高気温は40.0度とついに大台に達し、観測史上2番目の高温
となったのには驚きました
　しかし、35度超えの猛暑日が何日もあると、33度あたりの
日は少し楽になった気がするのが何とも不思議な気がしま
す。皆さん、熱中症にならないように意識的に水分補給をい
たしましょう。
　8月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です。
　本日の卓話は、クラブ会員増強委員長である中村信一会員
からお話しをしていただきます。中村委員長、よろしくお願
いいたします。
　以上で、会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎地区事務所より
　「アクトの日 本登録のご案内」
　　　日　時　9月8日（日）9：10～13：20
　　　会　場　鷲巻地域生活センター（新潟市南区）
◎地区事務所より
　「第15回 ロータリー日韓親善会議
　　　　　　　　　　　申込締切日延長のご案内」
　　　日　時　9月28日（土）13：40～
　　　会　場　仙台国際センター
　　　締切日　7月26日（金） → 9月5日（木） に延長

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　この涼しさが続くよう願っています。
　本日は中村信一委員長、卓話よろしくお願いし
ます。
山田富義さん
　8月5日から10日まで、中国、重慶、成都、武漢へ
行って来ました。気温は35度から37度、湿度は
80%以上で、うだるような暑さでした。食事は唐
カラシたっぷりの火ナベでした。
中村信一さん
　つたない卓話になりますが宜しくお願い致しま
す。
　チュン君、出席ありがとうございます。
樺山　仁さん
　暑い休日の連続で大変でした。クラブの新会員を
引き続きガンバリましょう。
梨本次郎さん
　来年の東京オリンピックで三条市がコソボ共和国
のホストタウンになることから、コソボの柔道
チームが昨日より三条市で合宿をすることになり
ました。三条市の皆さんがコソボ共和国の選手団
を温かく迎えてくれますよう祈念しております。

小林吾郎さん
　3年前から、行きたかったツールドモンブランに
行ってきました。つかれました。
荻根澤隆雄さん
　雨が降って些か涼しくは感じますが、早く残暑も
終って欲しいこの頃です。
　中村会員ご苦労様です。
渡辺良一さん
　暑さもやっと一息。でも夏の疲れはこれから、く
れぐれもご自愛下さい。
　中村委員長、卓話よろしくお願い致します。
小出子恵出さん
　フェーン現象の火風で人間もドライフラワー状態
です。
神子島正樹さん
　暑さもやわらいできました。
　休み明け、またがんばります！
　中村さん、本日よろしくお願い致します。
吉井直樹さん
　お盆の時期も過ぎ、8月も後半となりました。今
年もあっという間に終わるかもしれません。時の
過ぎるのが年々早くなります。
　本日、中村様宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
　つくつくぼうしが鳴き初めました。あと少しで残
暑から解放されそうですね。
早川滝徳さん
　お盆中に増えた体重をなんとかしないとです。
　本日もよろしくお願いします。
五十嵐晋三さん
　大変あつい夏休みでした。皆さん体調はいかがで
すか。
小越憲泰さん
　都合により早退します。
柳取崇之さん、　加藤紋次郎さん、斎藤弘文さん、
丸山行彦さん、　高橋　司さん、　松永一義さん、
相場弘介さん、　落合孝夫さん、　小林卓哉さん、
歸山　肇さん、　五十嵐博宣さん、石黒良行さん、
木村文夫さん、　渋谷健一さん、　伊藤寛一さん、
石橋育於さん、　中林順一さん、　米山智哉さん、
斎藤真澄さん
　中村信一会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　8月2 1日分　￥      35,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   226,000  

 

去る8月4日（日）朝8時に三条信用金庫中央支店にアクトメンバー5人と私と衛藤さんの7人で、
奉仕活動として本町通り、本寺小路の清掃活動を行いました。
みんなで手分けをして清掃範囲を決めて、ゴミ拾いをしながら、くまなく歩いて回りました。
2時間ほどで作業を終了しましたが、すごく暑い中アクトのメンバーは一生懸命頑張ってくれました。
このような奉仕活動を行っている事が我々クラブにうまく伝わっていないので、皆さんにちゃん
と活動が報告できるようにしたいと思いました。今後とも三条ローターアクトクラブの活動にご
協力をよろしくお願いします。

≪お願い≫
三条ローターアクトクラブは、現在7名のメンバーで活動しています。
あと3名ほど入会者が増えますと、より賑やかなクラブとなりますので、会員増強のご支援の程、
何卒よろしくお願い申し上げます。

青少年奉仕委員長　船越良則 会員

「三条ローターアクトクラブ奉仕活動報告」
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　　次々週例会　 9月 1 1日　　「会員卓話」予定

　　次 週 例 会　 9 月 4 日　　「国際大会報告」2018-19年度
 　　　　　　　　　　　　　　　　地区国際奉仕委員長　小越憲泰 会員

元日

元日

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 11 2

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます） 記帳場所
　●分水RC　　　 　　　　9　月  3日（火）夜例会
　●分水RC　　　　　　　　　10日（火）移動例会
　●加茂RC　　　　　　　　　12日（木）公式訪問
　●吉田RC　　　　　　　　　13日（金）早朝例会
　●燕　RC　　　　　　　　　19日（木）例会日変更
　●加茂RC　　　　　　　　　19日（木）夜例会
　●吉田RC　　　　　　　　　27日（金）公式訪問

新潟大栄信用組合本店（11～14時）
新潟大栄信用組合本店（11～14時）
加茂市産業センター
燕市吉田産業会館（10～15時）
燕三条ワシントンホテル
加茂市産業センター
燕市吉田産業会館（10～15時）

三条ロータリークラブ例会日
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76
◆三条東RC
　「財団セミナー報告・
　未来創造委員会」

◆三条東RC
　夜例会
　「会長幹事慰労会」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　移動例会
　「ランチ例会」
　於 燕三条イタリアンBit
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「基本的教育と
　 識字率向上月間」
　　松﨑孝史 会員

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　休会

◆三条北RC
　「基本的教育と
　 識字率向上月間」
　　外部卓話予定

◆三条北RC
　「公式訪問事前訪問・
　　　クラブ協議会」
　第4分区ガバナー補佐
　　　三本進一 様
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「IM報告会」
　　外山裕一 会長

◆三条RC
　「外部卓話」予定

◆三条RC
　18日（水）→14日（土）
　第4分区IM
　出席振替

◆三条RC
　「会員卓話」予定

◆三条北RC
　「ロータリーの友月間」
　ロータリーの友
　地区代表委員
　　　堀井靖功 様

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条RC　
　「国際大会報告」
　2018-19年度
　地区国際奉仕委員長
　　小越憲泰 会員

◆三条東RC
　社会奉仕事業
　「読み聞かせ会」
　於グッディいきいき
　サポートセンター
　（記帳できます）

◆三条東RC
　夜例会
　「納涼会」
　（記帳できます）

◆三条東RC
　「未来創造委員会
　　　　フォーラム」

2019-20年度 三条東RCは、月3回の例会となります。例会が開催されない日は記帳ができませんので、ご注意ください。

敬老の日

秋分の日

の行事予定の行事予定月99

第4分区IM
（見附）

会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　長いお盆休みでしたが、皆さんは十分
に休養が取れましたでしょうか。
　私はと言うと、うだるような暑さに毎
日だらだらと、充電どころか放電しっ放
しで過ごしてしまいました。とにかく暑
いお盆休みでした。

　8月14日の三条市の最高気温は39.5度に達し、三条市の気
温としては観測史上最高の昨年2018年8月23日の40.3度に次
ぎ、同じく昨年7月29日の39.5度と並ぶ史上2番目の高温と
なったと思ったら、翌日15日にはあっさりと記録更新で、最
高気温は40.0度とついに大台に達し、観測史上2番目の高温
となったのには驚きました
　しかし、35度超えの猛暑日が何日もあると、33度あたりの
日は少し楽になった気がするのが何とも不思議な気がしま
す。皆さん、熱中症にならないように意識的に水分補給をい
たしましょう。
　8月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です。
　本日の卓話は、クラブ会員増強委員長である中村信一会員
からお話しをしていただきます。中村委員長、よろしくお願
いいたします。
　以上で、会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎地区事務所より
　「アクトの日 本登録のご案内」
　　　日　時　9月8日（日）9：10～13：20
　　　会　場　鷲巻地域生活センター（新潟市南区）
◎地区事務所より
　「第15回 ロータリー日韓親善会議
　　　　　　　　　　　申込締切日延長のご案内」
　　　日　時　9月28日（土）13：40～
　　　会　場　仙台国際センター
　　　締切日　7月26日（金） → 9月5日（木） に延長

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　この涼しさが続くよう願っています。
　本日は中村信一委員長、卓話よろしくお願いし
ます。
山田富義さん
　8月5日から10日まで、中国、重慶、成都、武漢へ
行って来ました。気温は35度から37度、湿度は
80%以上で、うだるような暑さでした。食事は唐
カラシたっぷりの火ナベでした。
中村信一さん
　つたない卓話になりますが宜しくお願い致しま
す。
　チュン君、出席ありがとうございます。
樺山　仁さん
　暑い休日の連続で大変でした。クラブの新会員を
引き続きガンバリましょう。
梨本次郎さん
　来年の東京オリンピックで三条市がコソボ共和国
のホストタウンになることから、コソボの柔道
チームが昨日より三条市で合宿をすることになり
ました。三条市の皆さんがコソボ共和国の選手団
を温かく迎えてくれますよう祈念しております。

小林吾郎さん
　3年前から、行きたかったツールドモンブランに
行ってきました。つかれました。
荻根澤隆雄さん
　雨が降って些か涼しくは感じますが、早く残暑も
終って欲しいこの頃です。
　中村会員ご苦労様です。
渡辺良一さん
　暑さもやっと一息。でも夏の疲れはこれから、く
れぐれもご自愛下さい。
　中村委員長、卓話よろしくお願い致します。
小出子恵出さん
　フェーン現象の火風で人間もドライフラワー状態
です。
神子島正樹さん
　暑さもやわらいできました。
　休み明け、またがんばります！
　中村さん、本日よろしくお願い致します。
吉井直樹さん
　お盆の時期も過ぎ、8月も後半となりました。今
年もあっという間に終わるかもしれません。時の
過ぎるのが年々早くなります。
　本日、中村様宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
　つくつくぼうしが鳴き初めました。あと少しで残
暑から解放されそうですね。
早川滝徳さん
　お盆中に増えた体重をなんとかしないとです。
　本日もよろしくお願いします。
五十嵐晋三さん
　大変あつい夏休みでした。皆さん体調はいかがで
すか。
小越憲泰さん
　都合により早退します。
柳取崇之さん、　加藤紋次郎さん、斎藤弘文さん、
丸山行彦さん、　高橋　司さん、　松永一義さん、
相場弘介さん、　落合孝夫さん、　小林卓哉さん、
歸山　肇さん、　五十嵐博宣さん、石黒良行さん、
木村文夫さん、　渋谷健一さん、　伊藤寛一さん、
石橋育於さん、　中林順一さん、　米山智哉さん、
斎藤真澄さん
　中村信一会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　8月2 1日分　￥      35,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   226,000


